

Betreff:**Notfallmarkierungen/ Kennzeichnung und Gliederung von Abschnitten am Heidberg- und am Südsee****Organisationseinheit:**

Dezernat VII

37 Fachbereich Feuerwehr

Datum:

18.03.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur Kenntnis)

Sitzungstermin**Status**

Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 211 vom 28.02.2022 [22-18185] wird wie folgt Stellung genommen:

Eine Notfallmarkierung oder Kennzeichnung und Gliederung von Abschnitten ist aus einsatztaktischer Sicht nicht mehr erforderlich. Die Integrierte Regionalleitstelle Braunschweig/Peine/Wolfenbüttel (IRLS) nutzt das AMD-System (Advanced Mobile Location) zur GPS-basierten Positionsbestimmung von Anrufenden bei Notrufen. Damit wird bei nahezu jedem Notruf der Standort des Mobiltelefons an die IRLS übermittelt. Der Mitarbeitende der Leitstelle kann dann auf der Karte sofort sehen, an welchem Punkt sich der Anrufende befindet. Eine besondere Ortskunde des Anrufenden ist nicht mehr erforderlich.

Geiger

Anlage/n:

keine